

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München



München, 09.08.2018

ANFRAGE
München „hitze-fit“ - Frischluftkorridore

Der langanhaltende und überaus heiße Sommer ist noch nicht vorbei und der nächste kommt bestimmt. Längere Hitzewellen und weitere klimatische Veränderungen machen den Münchnerinnen und Münchnern zu schaffen. Auch Tiere und die Natur leiden.

Die wärmsten je gemessenen Jahre fallen alle, so die Analysten, in die Zeit seit 2005. Die notwendige bauliche Nachverdichtung in München erhöht zusätzlich die Stadttemperatur in diesen Tagen um drei bis fünf Grad.

In diesen heißen Wochen und Tagen wird es als sehr wohltuend von den Münchnern und Münchnerinnen erlebt, wenn der Wind frische Luft durch die städtischen Frischluftkorridore weht. Das ist ein Stück Münchner Lebensqualität, das es zu erhalten gilt.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

- Wo genau erstrecken sich die sog. Frischluftschneisen im Stadtgebiet? Bitte eine Übersicht vorlegen.
- Welche Auswirkungen haben die städtischen Frischluftkorridore auf die Gesundheit der Menschen und die mögliche Senkung der Temperatur in der Stadt?
- In wie weit wird bei Nachverdichtungsmaßnahmen und dem Bau neuer Wohngebiete Rücksicht genommen auf den Erhalt der Frischluftkorridore? An welchen Stellen wurde durch Nachverdichtung die Frischluftzufuhr bereits beeinträchtigt?

Initiative: **Eva Caim**
weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl, Mario Schmidbauer